

Kirche in 1Live | 05.09.2024 floatend Uhr | Hugo Siebold

Perspektivfrage

Ich verlasse die Arztpraxis und schaue auf mein Rezept. Na toll, jetzt darf ich tatsächlich noch mal eine ganze Woche Antibiotika nehmen. Erst Erkältung, dann Mandelentzündung und jetzt vollzieht mein Körper die nächste Krankheitsmetamorphose.

Irgendwie bin ich sauer auf meinen Körper. Ich habe in den letzten Tagen alles versucht, um wieder fit zu werden. Stattdessen darf ich wieder eine Woche keinen Sport machen und dann ist auch noch der Sommer endlich da.

Als ich auf dem Weg zur Apotheke weiter darüber nachdenke, wird mir klar, dass ich nicht wirklich sauer auf meinen Körper bin. Das Problem ist meine Ungeduld. Kein Wunder! Niemand ist gerne krank.

Aber mein Körper, der trägt keine Schuld. Im Gegenteil, er macht einen super Job und hat schon einiges aushalten müssen. Dafür bin ich ihm wirklich dankbar. Und jetzt habe ich die Möglichkeit, einmal für ihn da zu sein. Und das Einzige, was ich dafür tun muss, ist Medizin nehmen und mich ausruhen. Geht schlimmer, oder?

Mit dieser Erkenntnis betrete ich fast schon motiviert die Apotheke, um endlich mit meiner neuen Aufgabe beginnen zu können.

Sprecher: Jan Primke

Redaktion: Pfarrerin Julia-Rebecca Riedel